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Abstract (en)
The box superstructure is for vehicles, especially railway rolling stock. It uses extruded sections for the flooring, sides, end walls or the roof
with closed integrals (5) of the smallest thickness, together with shaped reinforcement ribs (6), at the zones with minimum required component
thicknesses. The inner fittings (11) are secured to them, together with selective use of insulation (8). The integrals with the reinforcement ribs forms
the carrier structure of the box superstructure. The ribs are T-shaped or have an angled shape.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Wagenkasten für Fahrzeuge, insbesondere Schienenfahrzeuge, mit Fußböden, Seiten-, Stirnwänden und einem
Dach aus vorzugsweise in Fahrzeuglängs- bzw. -querrichtung oder vertikal angeordneten Stragpreßprofilen, in diesen vorgesehenen Öffnungen
für Fenstern, Türen oder anderen Durchbrüchen sowie Isolierungen und Anbindungen für die Innenausstattungen. Erfindungsgemäß wird das
Problem des optimalen Wagenkastenaufbaus dadurch gelöst, indem die Strangpreßprofile von den Bauteilen der Fußböden (2,2'), der Seiten-
(3), der Stirnwände und/oder des Daches (4) in Bereichen minimal erforderlicher Bauteildicken als geschlossene Integrale (5) geringster Dicke
mit angeformten Versteifungsrippen (6) ausgebildet sind und daß an diesen unter wahlweiser Einbindung von Isolierungen (8) mittels isolierender
Abstützelemente (9) und/ oder Entkopplungselemente (14) die Innenausstattung (11) befestigt ist. <IMAGE>
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